

ISRAËL EN CRISE ! DOULEUR, DEUIL ET ESPOIR

KARIN LORENZ, RÉDACTRICE EN CHEF DE L'ICEJ EN ALLEMAGNE

„Ne me presse pas de te laisser“, proclame Ruth à sa belle-mère juive. Les collaborateurs de l'Ambassade Chrétienne Internationale Jérusalem restent sur place pour soutenir Israël dans l'épreuve.

ÇA SENT LA MORT Tenace et douce, l'odeur colle à l'air, même trois semaines après l'attaque terroriste du Hamas.

Ce que les équipes de sauvetage ont trouvé dans les localités attaquées est à peine supportable en termes d'horreur. L'ICEJ fait tout ce qui est en son pouvoir pour aider les victimes de l'attaque terroriste. Nous avons loué des camions qui sillonnent sans cesse le pays pour livrer des biens de première nécessité. Les besoins sont élevés, car jusqu'à 500.000 Israéliens ont dû être évacués, Israël étant bombardé de dizaines de milliers de roquettes et le risque d'une guerre sur plusieurs fronts subsiste toujours.

De nombreux Israéliens ont dû laisser tous leurs biens derrière eux. Beaucoup pleurent la perte de leurs proches. Tout le monde s'inquiète pour leurs amis et



parents qui combattent maintenant dans l'armée. En plus de l'aide matérielle, notre équipe apporte une autre chose dont les gens ont urgemment besoin : réconfort, encouragements, espoir. Partout où ils arrivent, nos collaborateurs sont accueillis avec reconnaissance. Le fait qu'ils se tiennent, en tant que chrétiens, aux côtés du peuple juif dans la détresse, plutôt que de quitter le pays, touche les gens profondément.



Gottfried Bühler, président de la Branche allemande de l'ICEJ et l'équipe de tournage de „Faszination Israel“ (www.faszinationisrael.de) documentent l'attaque terroriste et donnent une voix aux victimes du terrorisme.

Ne me presse pas de te laisser, de retourner loin de toi! Où tu iras j'irai, où tu demeureras je demeurerai; ton peuple sera mon peuple, et ton Dieu sera mon Dieu. Ruth 1,16

Chers amis de l'ambassade,

Les images sont horribles, difficiles à supporter. Mais il faut nommer clairement le crime inhumain qui a été commis le 7 octobre 2023, lorsque le Hamas s'est attaqué à des civils israéliens non armés, a littéralement massacré plus de 1.400 personnes et a emmené plus de 200 otages dans la bande de Gaza.

Il est important de décrire sans fard ces actes diaboliques, car les „relativistes“ se font à nouveau entendre. Ils ont le réflexe d'accuser Israël de complicité et d'assimiler les mesures de défense de l'armée israélienne aux attaques terroristes du Hamas.

C'est pourquoi nous devons rappeler que des nourrissons ont été retrouvés décapités.

Une femme enceinte a été éviscérée vivante et son bébé extirpé de son corps. Ceux qui osent parler ici d'une „spirale de la violence“, comparent sans distinction agresseurs et défenseurs, meurtriers et victimes innocentes.

Le monde doit entendre la vérité. Nous le devons aux victimes. C'est pourquoi l'ambassade d'Israël a mis un site en ligne avec des documentations sur le massacre (www.hamas-massacre.net).

Vous ne devez pas vous infliger à regarder ces images et ces films horribles, mais envoyez ce lien à tous les „bien-pensants“ qui croient qu'il est possible de négocier avec les terroristes du Hamas.

Les extrémistes islamiques ne veulent pas négocier. Leur objectif est d'exterminer le peuple juif. Pas seulement en Israël, mais partout dans le monde.

Il est temps de se positionner sans équivoque: Aux côtés d'Israël!

Cordialement votre

René J. Ermenegger
Président de la Branche Suisse



Les traces de la dévastation : Les terroristes du Hamas et des civils venus de la bande de Gaza ont parcouru les localités juives en tuant et pillant.



Premier bilan de l'intervention d'urgence de l'ICEJ : Des milliers de personnes ont déjà été aidées.



Les petits kibboutzim idylliques à proximité de la bande de Gaza se sont transformés en lieux de deuil. Comment les choses vont-elles continuer ici ? L'avenir est incertain. On assiste quotidiennement à des funérailles, seulement interrompues par des tirs de roquettes depuis la bande de Gaza. Les terroristes du Hamas continuent d'attaquer Israël même deux mois après le massacre - depuis leurs cachettes sous les hôpitaux et les jardins d'enfants.

JARDINS D'ENFANTS En Israël, ce sont des lieux qui bénéficient d'une protection particulière. Jusqu'à il y a quelques semaines, nous avons installé des bunkers de protection de préférence à côté des bacs à sable et des balançoires. Dans le kibboutz Kfar Aza, des abris étaient installés par l'ICEJ. Maintenant, nous avons déplacé certains de ces abris tem-

porairement vers d'autres endroits, où ils sont plus nécessaires pour l'instant : à côté des cimetières. Le jardin d'enfants du kibboutz Kfar Aza est complètement détruit. Lorsque les terroristes du Hamas

sont arrivés, les premiers enfants en bas âge jouaient déjà dans le garderie. Aucun n'a survécu. On a retrouvé leurs corps plus tard derrière la ruine calcinée. Les meurtriers n'ont eu aucune pitié. ☹️

MERCI !

Notre équipe entend régulièrement : **“VOS ABRIS ET VOS ÉQUIPEMENTS DE SECOURS ONT DÉJÀ PERMIS DE SAUVER DE NOMBREUSES VIES.”**

Nous transmettons volontiers ces remerciements à vous, chers donateurs. Que le Dieu d'Israël vous bénisse pour votre fidélité à son peuple.



INTERVENTION D'URGENCE EN ISRAËL

EQUIPE ICEJ
DE JÉRUSALEM

Grâce à votre soutien, l'ICEJ peut être aux côtés d'Israël en cette période difficile dans trois domaines d'actions promordiaux : l'aide pratique sur place, des chaînes de prière mondiales et des manifestations de solidarité dans le monde entier.



PROPRE ÉQUIPE D'INTERVENTION : En étroite collaboration avec des partenaires israéliens, notre équipe d'intervention de 40 membres s'engage partout où le besoin d'aide est le plus urgent. Nous nous informons des besoins d'aide et des mesures d'urgence nécessaires directement auprès des communes particulièrement touchées en bordure de la frontière de Gaza.

ABRIS ANTI-MISSILES : Nous avons déjà pu financer à court terme 8 abris mobiles supplémentaires et les placer dans des zones particulièrement vulnérables. Nous rénovons également 20 abris souterrains à Shlomi, pour atteindre un total de 73 abris rénovés et 12 abris mobiles dans cette ville frontalière du Nord d'Israël.

ABRIS ANTI-MISSILES : Nous avons déjà pu financer à court terme 8 abris mobiles supplémentaires et les placer dans des zones particulièrement vulnérables. Nous rénovons également 20 abris souterrains à Shlomi, pour atteindre un total de 73 abris rénovés et 12 abris mobiles dans cette ville frontalière du Nord d'Israël.

ÉQUIPEMENT DE PROTECTION : Nous équipons les premiers intervenants et les secouristes de gilets pare-balles et de casques.

EMBALLAGE DES CARTONS

D'AIDE : Dans un grand centre de distribution alimentaire à Rishon LeZion, une équipe d'ICEJ est présente sur place chaque jour pour aider à emballer les milliers de cartons de nourriture, de vêtements et articles de toilette. Ils vivent durant ces moments en commun avec des volontaires israéliens des rencontres merveilleuses et peuvent les encourager.

ÉQUIPEMENT DE BASE :

En raison de l'attaque terroriste et des tirs de roquettes par le Hamas et le Hezbollah, actuellement plus de 200.000 Israéliens ne peuvent toujours pas rentrer chez eux. De grandes villes comme Sderot et Kiryat Shmona ont également dû être entièrement évacuées. Nous distribuons d'innombrables cartons remplis d'équipements de base aux secouristes et évacués, sacs de couchage, matelas, tentes, serviettes de toilette, vestes, sous-vêtements, dentifrice etc. et des jouets pour les enfants.

DENRÉES ALIMENTAIRES DE

BASE : Nous avons loué deux camions frigorifiques pour pouvoir transporter les cartons de nourriture aux personnes dans le besoin tout en respectant les règles d'hygiène alimentaire. Le personnel de secours et des personnes à mobilité réduite sont également approvisionnées par nos soins.

FOYER DE HAÏFA :

Notre équipe du foyer pour les survivants de la Shoah à Haïfa s'efforce de tout faire pour que le foyer soit à même de résister à une crise due à la guerre. L'objectif est de pouvoir continuer à héberger de manière autonome les personnes âgées pendant quelques jours, voire quelques semaines, même en cas d'urgence ou de défaillance de l'infrastructure. Nous avons par exemple acheté un gros générateur pour pouvoir produire notre propre courant.

DOCUMENTATION : Notre équipe de tournage de „Faszination Israel“ (émissions de TV en allemand) s'est rendue

sur place afin de documenter l'ampleur de l'attaque terroriste.

AIDE ENCORE NÉCESSAIRE Il y a encore de nombreuses tâches urgentes que nous voulons réaliser grâce à vos dons.

NOUS VOULONS :

- ... continuer à fournir des denrées alimentaires et des vêtements aux personnes dans le besoin
- ... offrir joie et distraction à des enfants traumatisés en leur distribuant des jouets
- ... équiper encore plus de secouristes en gilets pare-balles et vêtements de protection
- ... installer des abris supplémentaires et rénover les abris existants dans les communes particulièrement menacées
- ... continuer à mettre à disposition des ambulances supplémentaires et des équipements médicaux
- ... poursuivre la distribution de vêtements, tentes, sacs de couchage et autres équipements pour les personnes évacuées
- ... financer des formations en traumatologie pour le personnel médical et le suivi des familles qui ont été particulièrement touchées par l'attaque terroriste 🇮🇱



**FASZINATION
ISRAEL**

Films et reportages
(en allemand!) sur Israël
disponibles sur
YouTube.



Aidez-nous à soutenir Israël en cette période particulièrement difficile.

Étant une organisation israélienne sur place avec notre propre équipe d'aide, vos dons parviennent directement aux bénéficiaires. Veuillez mentionner

URGENCE ISRAËL comme motif de paiement.
Merci de tout cœur !

APPEL À L'INTERCESSION

Des chrétiens du monde entier répondent à l'appel de l'ICEJ pour prier pour Israël et le peuple juif. Priez avec nous !

LUTTE SPIRITUELLE Merci de prier également contre la montée de l'antisémitisme dans le monde entier et une morale claire dans ce conflit. Il existe de nombreuses forteresses dans l'esprit de personnes bien intentionnées qui doivent être brisées.

Israël ne se bat pas seulement contre des

hommes. Au cours de sa longue histoire, le peuple juif a d'innombrables fois subi une terreur inimaginable, persécution, violence et haine incompréhensibles sur le plan rationnel. Qui est capable de commettre de telles atrocités ?

C'est l'esprit d'Amalek qui a attaqué le peuple juif de nombreuses fois dans son histoire et a fait ses ravages. Sa nature malveillante fait qu'il se concentre sur le meurtre de femmes, enfants, personnes âgées et de tous les plus faibles. Moïse a rappelé au peuple d'Israël : „Souviens-toi

de ce que te fit Amalek pendant la route, lors de votre sortie d'Égypte, comment il te rencontra dans le chemin, et, sans aucune crainte de Dieu, tomba sur toi par derrière, sur tous ceux qui se traînaient les derniers, pendant que tu étais las et épuisé toi-même.“ (De 25,17-18)

C'est le même esprit qui a motivé les nazis à perpétrer l'holocauste.

Priez seul ou avec d'autres personnes, chez vous et dans votre assemblée chrétienne pour Israël et le peuple juif. N'hésitez pas à utiliser nos offres de prières en ligne et nos courriels mensuels de requêtes de prière (Esaïe 62). Vous trouverez les horaires actuels et les liens sur notre site www.icej.ch 🌐

AIDE SUISSE QUI ABOUTIT !

Un grand merci pour les dons déjà reçus ! En tant que ICEJ Suisse, nous avons pu, très rapidement après l'incursion du Hamas, aider activement la région limitrophe touchée. L'équipe de l'ICEJ à Jérusalem a commencé immédiatement après le 7 octobre à distribuer eau potable, vivres, produits pour l'hygiène corporelle et des jouets pour les enfants à la population qui a du fuir. Grâce aux dons venus du monde entier, notre équipe en Israël a pu apporter une aide immédiate et non bureaucratique. Entre-temps, de nombreuses demandes sont parvenues à l'ICEJ et nous avons, en tant que branche Suisse, décidé de procéder par étapes pour soutenir trois projets importants :

- En premier lieu, nous aimerions pouvoir donner, en tant que Branche Suisse une ambulance entièrement équipée pour la région du Néguev occidental.
- Ensuite, il s'agit de fournir des équipements de télécommunication professionnels supplémentaires pour les secouristes. Il y a quelques années déjà, grâce à des dons de Suisse, de tels appareils radio ont été achetés, qui ont maintenant contribué à sauver des vies. Ils avaient été achetés surtout pour alarmer et coordonner les forces d'intervention rapides lors d'incendies criminels provoqués par des ballons incendiaires en provenance de Gaza. Il y a quelques jours, nous avons appris que ces systèmes radio avaient été également très utiles lors du ‚shabbat noir‘. Au début de son offensive, le Hamas a tout d'abord détruit tous les

émetteurs GSM d'éviter l'alerte des forces d'intervention et de l'armée par le biais du réseau de téléphonie mobile. Grâce aux appareils de communication professionnels des unités de secours, plusieurs villages et kibboutzim situés en bordure de Gaza ont pu être alertés à temps et ont réussi à se défendre contre les terroristes.

- En troisième lieu, nous souhaitons mettre en place des capacités supplémentaires pour la gestion des traumatismes. De nombreux survivants de l'attaque du Hamas doivent surmonter de graves expériences traumatiques, ayant vu leurs proches se faire tuer ou des personnes qu'ils aimaient être enlevées, blessées ou assassinées. Parmi eux figurent également beaucoup d'enfants et de jeunes adolescents qui ont également besoin d'aide de personnel qualifié. 🌐

Grâce à vos dons, vous permettez d'aider et d'encourager les personnes dans le besoin et leur offrir une certaine sécurité. Merci beaucoup pour votre soutien et vos prières !



Votre don fait la différence

Coordonnées bancaires ICEJ Switzerland, 8000 Zürich

PostFinance : CH92 3000 0001 6071 9578 3

UBS SA : CH77 0028 8288 4419 6501 R

Twint/Paypal/cartes de crédit : icej.ch/dons

Les dons en faveur de l'ICEJ Suisse peuvent être déduits des impôts. Vous recevrez en début de l'année prochaine une confirmation pour votre déclaration d'impôts.



INTERNATIONAL CHRISTIAN EMBASSY JERUSALEM · Swiss Branch
INTERNATIONALE CHRISTLICHE BOTSCHAFT JERUSALEM · Schweizer Zweig
AMBASSADE CHRÉTIENNE INTERNATIONALE JÉRUSALEM · Branche Suisse
AMBASCIATA CRISTIANA INTERNAZIONALE GERUSALEMME · Branca Svizzera

ICEJ Schweiz · ICEJ Suisse · CH-8000 Zürich · +41 62 726 01 95 · info@icej.ch · www.icej.ch

